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Se declara abierta la sesión a las 15.10 horas .

ELECCIÓN DE LOS VICEPRESIDENTES

1. El PRESIDENTE , tras recordar el artículo 103 del reglamento de la Asamblea
General, informa a la Comisión de que el Grupo de Estados de Europa Occidental y
otros Estados y el Grupo de Estados de Asia han propuesto respectivamente que se
elija vicepresidentes al Sr. Klaus-Dieter Stein (Alemania) y al Sr. Syed Rafiqul
Alom (Bangladesh). Habida cuenta de que hay dos candidatos para dos puestos,
entenderá que si no hay objeciones, la Comisión no desea celebrar una votación
secreta.

2. Así queda acordado .

3. Por aclamación, el Sr. Klaus-Dieter Stein (Alemania) y el Sr. Syed Rafiqul
Alom (Bangladesh) quedan elegidos Vicepresidentes .

ELECCIÓN DEL RELATOR

4. El PRESIDENTE informa a la Comisión de que el Grupo de Estados de Europa
Oriental ha propuesto al Sr. Igor Goumenny (Ucrania) para el puesto de relator
de la Comisión. Habida cuenta de que no hay ningún otro candidato, entenderá
que, de no haber objeciones, la Comisión no desea celebrar una votación secreta.

5. Así queda acordado .

6. Por aclamación, el Sr. Igor Goumenny (Ucrania) queda elegido Relator .

7. El Sr. VILCHEZ ASHER (Nicaragua), haciendo uso de la palabra en virtud del
artículo 110 del reglamento de la Asamblea General, destaca la importancia de la
Quinta Comisión como principal foro de diálogo entre la Asamblea y la
Secretaría. Confía en que las cuestiones pendientes puedan quedar resueltas en
el período de sesiones en curso.

ORGANIZACIÓN DE LOS TRABAJOS (A/51/250, A/C.5/51/5 y A/C.5/51/L.1)

8. El PRESIDENTE informa a los miembros de la Comisión de que la Asamblea
General hizo suyas, en su tercera sesión plenaria, todas las recomendaciones de
su Mesa relativas a la organización del período de sesiones (A/51/250). Subraya
en particular la importancia de la recomendación relativa a los horarios y la
puntualidad, la relativa al quórum y la recomendación de que los Estados
Miembros eviten presentar propuestas en las que se pida al Secretario General la
preparación de nuevos informes, ya que el número de informes que se han de
presentar influye directamente en su publicación puntual, lo que es fundamental
para que las delegaciones puedan examinarlos antes de los debates.

9. El PRESIDENTE hace referencia a la carta (A/C.5/51/5) que le envió el
Presidente de la Asamblea General en relación con las cuestiones sometidas a la
Quinta Comisión, que suman 37 en total. A continuación, señala a la atención de
la Comisión el cuadro preparado por la Secretaría donde figura el calendario
provisional de sus trabajos y la nota de la Secretaría (A/C.5/51/L.1) en que se
informa sobre el estado de la documentación. Observa que la Comisión tiene
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nuevamente un programa de trabajo muy cargado y que hay que seguir
racionalizando su funcionamiento, tarea a la que se dedicará en consulta con las
delegaciones.

10. El PRESIDENTE pasa revista a los principales aspectos del calendario
propuesto, según el cual el examen de los temas 119, 126, 129, 134, 135 y 157
daría comienzo el 7 de octubre. A partir del 15 de octubre, la Comisión
examinaría tres de los temas más importantes de su programa, esto es, los
temas 116, 118 y 120. El 21 de octubre iniciaría, en relación con el tema 114,
el debate sobre el proyecto de plan de mediano plazo para el período 1998-2001
que, según la Secretaría, y habida cuenta de las implicaciones de las propuestas
del Secretario General, podría durar unas tres semanas. A principios de
noviembre, la Comisión examinaría otras dos cuestiones muy importantes, los
temas 121 y 122. Por lo que se refiere a la situación financiera de la
Organización, el Secretario General Adjunto de Administración y Gestión debería
mantener informada a la Comisión periódicamente. El tema 111 no se empezará a
examinar hasta el 4 de noviembre, a fin de que la Comisión Consultiva tenga
tiempo de examinar la docena de informes que se presentan en relación con él y
de formular recomendaciones al respecto. El programa de este año no incluye un
tema titulado "Dependencia Común de Inspección", pero los informes de esa
Dependencia se examinarán en relación con los temas de los que traten. Por
último, el examen del tema 112 debería dar comienzo la semana del 21 de octubre,
a fin de que la Comisión adopte lo antes posible las decisiones que dejó
pendientes para su quincuagésimo primer período de sesiones en espera de
examinar los documentos correspondientes.

11. El informe del Secretario General sobre el esbozo del proyecto de
presupuesto por programas para el bienio 1998-1999 se examinará hacia finales de
noviembre, al mismo tiempo que el informe del Comité del Programa y de la
Coordinación (CPC) y las observaciones de la Comisión Consultiva.

12. El calendario propuesto debería permitir que la Comisión terminara bastante
rápido el debate general sobre algunas cuestiones y dedicara buena parte de las
últimas semanas del período de sesiones a las consultas oficiosas.

13. Las elecciones para llenar vacantes en órganos subsidiarios y las demás
elecciones (tema 17 del programa) deberían celebrarse a comienzos de noviembre;
la fecha límite para la presentación de las candidaturas es el 21 de octubre
de 1996 (18.00 horas).

14. La Sra. RODRÍGUEZ ABASCAL (Cuba) observa que el examen del tema relativo a
la planificación de los programas debe dar comienzo el 21 de octubre. Ahora
bien, el reglamento prevé que los programas se estudien a escala
intergubernamental y, dada la situación, no ve como las demás comisiones podrían
haberlos estudiado antes de que la Quinta Comisión aborde la cuestión.

15. El Sr. MENKVELD (Países Bajos) señala la cuestión de la contribución de la
República Checa y de Eslovaquia a la financiación de las operaciones de
mantenimiento de la paz. Ambos Estados son miembros de la Organización
desde 1993, pero la Asamblea General todavía no ha decidido en qué grupo
clasificarlos para los fines del prorrateo de las cuotas para los presupuestos
de las operaciones de mantenimiento de la paz. Entretanto, han sido
clasificados otros cinco nuevos Estados Miembros, pero no se ha invitado aún a
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la República Checa ni a Eslovaquia a pagar ninguna contribución y, cuanto más se
espere, mayor será la carga para esos países cuando se prorrateen sus
contribuciones con carácter retroactivo. Por lo tanto, habría que dedicar una
sesión oficiosa a esta cuestión, en relación con el tema titulado "Aspectos
administrativos y presupuestarios de la financiación de las operaciones de las
Naciones Unidas para el de mantenimiento de la paz".

16. El Sr. ŠRÁMEK (República Checa) recuerda que la cuestión está pendiente
desde hace tres años, pese a los esfuerzos por solucionarla y observa que
persisten los factores que provocan esa parálisis. Si se le da la oportunidad,
el Gobierno checo está dispuesto a presentar una nueva propuesta con miras a
resolver la situación.

17. El Sr. ELZIMAITY (Egipto) señala que no se ha fijado una fecha concreta
para examinar el presupuesto de algunas operaciones de mantenimiento de la paz.
En los últimos años ha habido que examinar en la última semana del período de
sesiones las operaciones que no figuraban específicamente en el calendario, lo
que entraña sin duda alguna inconvenientes para las delegaciones. Así pues,
convendría que la Secretaría indicara por lo menos las fechas aproximadas en que
se celebrarían los debates relativos a todas las operaciones de mantenimiento de
la paz.

18. El Sr. STEIN (Alemania) respalda la petición de los Países Bajos de que se
examine la cuestión relativa a la República Chec a y a Eslovaquia en una sesión
oficiosa.

19. El Sr. JESENSKÝ (Eslovaquia) dice que su delegación respalda la propuesta
de los Países Bajos.

20. La Sra. PEÑA (México) desea saber el motivo de que el debate sobre el
presupuesto por programas para el bienio 1996-1997 no empiece hasta el 15 de
octubre, ya que la cuestión de la contratación de los jubilados era una de las
que habrá que volver a examinar con carácter prioritario durante el período de
sesiones en curso y, si no se esquiva, el 15 de octubre es precisamente la fecha
límite en que debe adoptarse una decisión al respecto. Por otra parte, México
espera con interés la respuesta a la pregunta de Cuba y respalda la propuesta de
los Países Bajos. Convendría que se dedicara una sesión oficiosa al problema de
las contribuciones de la República Checa y de Eslovaquia a la financiación de
las operaciones de mantenimiento de la paz y, en caso de que se hiciera una
nueva propuesta, convendría también que todas las delegaciones pudieran
examinarla antes de celebrar el debate. De ese modo, se evitaría la falta de
transparencia que caracteriza a veces las decisiones de este tipo.

21. La Sra. RODRÍGUEZ ABASCAL (Cuba) no encuentra en el documento A/C.5/51/L.1
ninguna referencia, en relación con el tema 118 (Presupuesto por programas para
el bienio 1996-1997), al informe sobre la ejecución del presupuesto que el
Secretario General deberá presentar de conformidad con las resoluciones 50/230 y
50/231 de la Asamblea General. Lo mismo ocurre con el informe que debe
presentar la Sexta Comisión en relación con el tema 112 (Gestión de los recursos
humanos) sobre la reforma del sistema interno de administración de justicia; la
Quinta Comisión debería examinar esta cuestión a partir del 15 de octubre, por
lo que sería interesante que supiera si va a tener para entonces el citado
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informe. Por otra parte, Cuba espera con interés la respuesta a la pregunta de
México en relación con el informe sobre la contratación de los jubilados.

22. El Sr. ETUKET (Uganda) observa, en relación con el documento A/C.5/51/L.1,
que ya se ha publicado la mayor parte de la documentación. No obstante, para
que una Comisión pueda llevar a cabo sus trabajos con la rapidez prevista,
debería disponer por adelantado de todos los documentos y no justo día del
examen de las cuestiones a las que se refieren.

23. El Sr. KELLY (Irlanda) pregunta, en relación con la intervención de la
representante de Cuba, si debe entenderse que la Comisión no comenzaría el
examen del tema 114 del programa antes de haber recibido las observaciones de
las demás Comisiones Principales. Considera que sería preferible iniciar el
debate sin esperar a ello, aunque sí se debería pedir a las demás comisiones que
transmitieran sus observaciones lo antes posible.

24. La Sra. PEÑA (México) dice que la Comisión se vio en una situación parecida
en el cuadragésimo noveno período de sesiones. Entonces, el Presidente envió
sendas cartas a los Presidentes de las demás comisiones pidiendo que presentaran
sus observaciones, y fijó una fecha límite para que lo hicieran. Si la Comisión
hiciera lo mismo este año, tendría tiempo de estudiar las citadas observaciones
antes de examinar el tema 114 del programa.

25. El Sr. THORNE (Reino Unido) recuerda que el Comité del Programa y de la
Coordinación no ha podido llegar a un acuerdo sobre la forma definitiva del plan
de mediano plazo. En otras ocasiones, el Presidente de la Quinta Comisión ha
enviado cartas a sus homólogos para solicitar su opinión. Este año se podría
seguir el mismo procedimiento y especificar la fecha límite para la transmisión
de esas observaciones.

26. El Sr. ETUKET (Uganda) dice que es importante que el informe del Comité del
Programa y de la Coordinación se publique lo antes posible. Señala que algunos
programas del plan de mediano plazo requieren la contribución de las demás
Comisiones Principales y que la Asamblea General, en una resolución aprobada en
su cuadragésimo noveno período de sesiones, subrayó a ese respecto la necesidad
de considerar las opiniones expresadas por todos los órganos
intergubernamentales competentes. Por lo tanto, Uganda respalda la propuesta de
México: habría que escribir a los Presidentes de las demás comisiones para
solicitar sus observaciones, antes de que la Quinta Comisión examine la cuestión
de la planificación de los programas. Además, convendría saber si todos los
órganos sectoriales, en particular la Junta de Comercio y de Desarrollo de la
Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Comercio y el Desarrollo (UNCTAD),
han podido transmitir sus opiniones al CPC sobre el plan de mediano plazo.

27. El PRESIDENTE entiende que la Comisión desea autorizarle a escribir a los
Presidentes de las Comisiones Principales para solicitar sus opiniones sobre el
plan de mediano plazo, fijando una fecha límite para la presentación de sus
respuestas.

28. El Sr. MENKVELD (Países Bajos) recuerda que el tema 114 del programa se
refiere a una cuestión que ha sido sometida únicamente al examen de la Quinta
Comisión. Ésta podría comenzar sus trabajos y no solicitar la opinión de las
demás comisiones, a menos que se estimara necesario durante el debate, en cuyo
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caso el Presidente solicitaría la opinión de uno u otro de sus homólogos sobre
cuestiones muy precisas. Los Países Bajos creen recordar que ya se adoptó ese
sistema en el cuadragésimo noveno período de sesiones. Podría aprobar la
propuesta de Cuba de iniciar antes el debate sobre la cuestión si ello permite a
la Comisión tener una o dos semanas adicionales para examinar la cuestión y las
posibles observaciones de las demás comisiones, dado que éstas suelen terminar
sus trabajos hacia finales de noviembre.

29. La Sra. GOICOCHEA (Cuba) recuerda que en la resolución 41/213 de la
Asamblea General se estipula que los órganos intergubernamentales y las
Comisiones Principales participan en el examen de la parte relativa al plan de
mediano plazo de la planificación de los programas. De acuerdo con la práctica
seguida en la Quinta Comisión, el Presidente escribe siempre a los Presidentes
de todas las Comisiones Principales, y no sólo cuando surgen divergencias de
opiniones. Cuba propone, por lo tanto, que la Quinta Comisión inicie el examen
de la cuestión y pida también la opinión de las demás comisiones. Es importante
proceder de ese modo sobre todo porque este año se ha sometido a la Comisión un
nuevo plan de mediano plazo que no han podido examinar todos los órganos
intergubernamentales competentes. Ese análisis permitiría superar las
dificultades que han quedado pendientes en el Comité del Programa y de la
Coordinación. En cualquier caso, resulta deplorable que las Comisiones
Principales no hayan examinado esta cuestión desde un principio, ya que de ese
modo se habrían agilizado considerablemente los trabajos de la Quinta Comisión.

30. La Sra. PEÑA (México) dice que en el cuadragésimo noveno período de
sesiones se envió una carta al Presidente de cada Comisión Principal y no sólo a
algunos de ellos.

31. El Sr. REPASCH (Estados Unidos de América) respalda la propuesta de los
Países Bajos de que sólo se pida la opinión de otras comisiones si se considera
necesario. Recuerda que la Comisión recibió muy pocas respuestas a las cartas
que había enviado a los Presidentes de las demás comisiones en el cuadragésimo
noveno período de sesiones.

32. El Sr. SULAIMAN (República Árabe Siria) señala que está previsto que el
debate sobre el tema 116 del programa (Presupuesto por programas para el bienio
1996-1997) dé comienzo el 14 de octubre. Recuerda la propuesta que el Grupo de
los 77 y de China formuló durante la continuación del quincuagésimo período de
sesiones, de pedir a la Secretaría información detallada sobre la situación de
los funcionarios que van a ser despedidos. Habría que transmitir sin tardanza
esa información a la Comisión, porque ello facilitaría su examen de la cuestión.

33. La Sra. GOICOCHEA (Cuba) recuerda que en la resolución 41/213 de la
Asamblea General se prevé la plena aplicación del reglamento que rige la
planificación de los programas y la celebración de consultas sistemáticas con
todos los órganos competentes, a fin de mejorar el proceso de consultas sobre el
plan de mediano plazo. El hecho de proceder de forma distinta significaría
poner en tela de juicio una decisión ya adoptada por la Asamblea.

34. La Sra. EMERSON (Portugal) propone que el Presidente envíe una carta a los
Presidentes de las demás comisiones para solicitar sus opiniones y fije un plazo
para el envío de las respuestas. La Quinta Comisión podría comenzar el examen
de la cuestión sin esperar a recibir las respuestas.
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35. El PRESIDENTE dice que si la Comisión no tiene inconveniente, escribirá a
los Presidentes de las demás comisiones para solicitar sus opiniones y fijará
una fecha límite para el envío de las respuestas. El examen de la cuestión
podría dar comienzo el 21 de octubre.

36. El Sr. MENKVELD (Países Bajos) propone iniciar el debate sobre el tema 114
del programa el 7 de octubre y aplazar para entonces la adopción de cualquier
decisión sobre si se va a consultar a las demás comisiones, ya que la sesión en
curso está dedicada a la organización de los trabajos de la Quinta Comisión.

37. La Sra. GOICOCHEA (Cuba) no puede aceptar la propuesta de los Países Bajos,
pues contraviene el procedimiento habitual de consulta con las demás comisiones.
Ahora bien, el Presidente podría estudiar la cuestión con los demás miembros de
la Mesa para encontrar una solución en que se tengan presentes la práctica de la
Quinta Comisión y las disposiciones de la resolución 41/213 de la Asamblea
General. Cuba respalda la propuesta de Portugal, que agrupa las distintas
posiciones y que permitiría iniciar el debate antes de recibir la opinión de las
demás comisiones. Sin embargo, el examen de la cuestión no debería comenzar en
ningún caso antes del 21 de octubre, especialmente para que todas las
delegaciones tengan tiempo suficiente para estudiar el informe del Comité del
Programa y de la Coordinación.

38. El PRESIDENTE pregunta si los Países Bajos aceptan la propuesta de
Portugal.

39. El Sr. MENKVELD (Países Bajos) no puede aceptar la propuesta de Portugal
porque se trata de una cuestión de fondo relativa a un tema del programa. Sería
más prudente continuar el debate cuando se examine el tema en cuestión y no en
el marco de la organización de los trabajos de la Comisión.

40. La Sra. GOICOCHEA (Cuba) dice que su delegación no puede apoyar la
propuesta de los Países Bajos, ya que considera que la cuestión sí está
relacionada con la organización de los trabajos.

41. El PRESIDENTE propone celebrar consultas con Cuba y los Países Bajos, así
como con México y Uganda, e informar al respecto a los miembros de la Comisión
el 7 de octubre.

42. El Sr. ETUKET (Uganda) respalda la propuesta del Presidente y cree entender
que la celebración de consultas no influirá en el proyecto del programa de
trabajo de la Comisión.

43. La Sra. GOICOCHEA (Cuba) dice que no tiene inconveniente en participar en
las negociaciones propuestas y que Cuba se guiará por la necesidad de aplicar la
resolución 41/213, cuyo cumplimiento selectivo rechaza. Señala que su
aceptación de la fecha en que la Quinta Comisión iniciará el examen de la
cuestión dependerá de las modalidades que se consideren para consultar a las
Comisiones Principales, y subraya que el debate en curso no favorece en modo
alguno la aplicación de las decisiones adoptadas por la Mesa con miras a
facilitar los trabajos de la Comisión, en estos momentos en que la eficacia es
una de las principales preocupaciones para numerosas delegaciones.
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44. La Sra. PEÑA (México) dice que, independientemente de las consultas
oficiosas, entiende que la Quinta Comisión va a autorizar a su Presidente a
escribir a los Presidentes de las demás comisiones y que lo único que queda por
decidir es cuándo. Si el Presidente recibiera inmediatamente el mandato de
escribir esas cartas, con sujeción a la celebración de consultas ulteriores, los
trabajos podrían avanzar más rápido.

45. El Sr. AMARI (Túnez) lamenta que no se haya aceptado la propuesta de
Portugal y desea subrayar que, en su conjunto, el debate que se acaba de
celebrar se inscribe en el marco de la organización de los trabajos; por otra
parte, dado que Cuba y los Países Bajos no son los únicos interesados en la
cuestión, desearía que las negociaciones estuvieran abiertas a otras
delegaciones.

46. El Sr. MSELLE (Presidente de la Comisión Consultiva en Cuestiones
Administrativas y de Presupuesto) dice que la cuestión que se plantea no es
modificar el proceso de consulta con las demás Comisiones Principales, sino
determinar en qué momento solicitar su opinión. Por lo tanto, considera que las
consultas con Cuba, los Países Bajos y los demás países interesados deben versar
sobre ese punto.

47. El Sr. MENKVELD (Países Bajos) dice que está dispuesto a mostrarse flexible
y que si, durante el cuadragésimo noveno período de sesiones, se decidió que el
Presidente escribiría de inmediato a los Presidentes de las demás comisiones,
antes de que la Quinta Comisión iniciara su examen del tema del programa, no se
opondrá a que se mantenga esta práctica. Sin embargo, si no fue así, los Países
Bajos preferirían que la cuestión fuera objeto de consultas.

48. El Sr. ACAKPO-SATCHIVI (Secretario de la Comisión) confirma que en el
cuadragésimo noveno período de sesiones fue precisamente en la sesión de
organización de los trabajos de la Quinta Comisión cuando se decidió escribir a
los Presidentes de las demás Comisiones Principales para solicitar su opinión.

49. El PRESIDENTE pregunta si, por lo tanto, puede seguir el procedimiento
descrito y solicitar la opinión de las demás comisiones, mediante el envío de
cartas a los Presidentes respectivos.

50. Así queda acordado .

51. El PRESIDENTE dice, en relación con la propuesta de los Países Bajos
relativa a la República Checa y Eslovaquia, que la Mesa examinará la cuestión e
informará al respecto a los miembros de la Quinta Comisión el 7 de octubre.

52. El Sr. TAKASU (Contralor) explica que el motivo de que en el proyecto de
programa de trabajo no se hayan indicado fechas de examen para algunos temas del
programa relativos a operaciones de mantenimiento de la paz, es que, para no
sobrecargar de trabajo la parte principal del período de sesiones, la Asamblea
General aprobó para esas operaciones un ciclo anual que va de julio a junio.
Así pues, la Quinta Comisión volverá a examinar la cuestión de las operaciones
de mantenimiento de la paz en sesiones ulteriores, durante el segundo trimestre
de 1997; en la primera parte del quincuagésimo primer período de sesiones sólo
se adoptarán decisiones sobre los temas a los que se ha asignado una fecha. En
cuanto al tema 116 del programa (Presupuesto por programas para el bienio
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1996-1997), se ha hecho una pregunta sobre las decisiones que ha de adoptar la
Quinta Comisión en aplicación de las resoluciones 50/231 y 50/232 de la Asamblea
General, relativas a actividades recomendadas tras la adopción del presupuesto
por programas. En esas resoluciones, se pide al Secretario General que presente
un informe con propuestas sobre posibles medios de financiar los gastos
relacionados con esas actividades sin sobrepasar los créditos consignados. Éste
señaló en su informe (A/C.5/50/57/Add.1) que no había motivos para pensar que
las nuevas actividades entrañarían costos superiores a los previstos, pero le
resultaría más fácil presentar las propuestas que se le habían pedido cuando
preparara su primer informe sobre la ejecución del presupuesto por programas, ya
que entonces tendría una perspectiva más amplia de la ejecución de los programas
y las consecuencias de todos los factores pertinentes. Así pues, el Secretario
General considera que la Quinta Comisión debería examinar la cuestión a la luz
de ese informe. Por lo que se refiere a los ceses involuntarios, el Contralor
señala que sería prematuro presentar un informe sobre la cuestión, pues se está
intentando redesplegar a todos los interesados. En cuanto a la contratación de
los jubilados, debería ser una de las primeras cuestiones estudiadas durante el
examen del tema 120 del programa (Gestión de los recursos humanos).

53. El Sr. ACAKPO-SATCHIVI (Secretario de la Comisión) señala, en respuesta a
la pregunta de Cuba, que la Sexta Comisión ha decidido examinar la cuestión de
la reforma del sistema de administración interna el 30 de septiembre y que, por
consiguiente, la Quinta Comisión debería tener su informe a finales de la
primera semana de octubre, lo que le permitiría respetar su proyecto de programa
de trabajo. Sin embargo, si no fuera así, la Quinta Comisión se vería obligada
a aplazar el examen de la cuestión. En respuesta a la pregunta de Uganda, el
Secretario indica que el informe del Comité del Programa y de la Coordinación
debería ser publicado el 2 de octubre.

54. La Sra. PEÑA (México) desearía tener información más amplia sobre el examen
del tema 120 del programa, ya que, a su modo de ver, se ha dado carácter
prioritario a esa cuestión y se ha decidido examinarla el 15 de octubre a más
tardar por un motivo bien preciso, a saber, la preocupación de satisfacer las
necesidades de servicios de conferencias.

55. El Sr. ACAKPO-SATCHIVI (Secretario de la Comisión) señala que, según la
nota sobre el estado de la documentación, ya se ha publicado el informe sobre la
contratación de los jubilados con la signatura A/C.5/51/2.

56. La Sra. PEÑA (México) pregunta si, dado que ya se ha publicado el informe,
la Quinta Comisión no podría examinar la cuestión antes del 7 de octubre, pues
de ese modo tendría tiempo para adoptar una decisión antes de la fecha límite,
es decir, el día 15.

57. El Sr. MSELLE (Presidente de la Comisión Consultiva en Cuestiones
Administrativas y de Presupuesto) dice que la Comisión Consultiva en Cuestiones
Administrativas y de Presupuesto quizás desee formular observaciones sobre el
informe en cuestión y que, por lo tanto, hay que dejarle tiempo para examinarlo,
pues no ha podido hacerlo todavía.

/...
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58. El PRESIDENTE propone que la Quinta Comisión prosiga sus trabajos de
acuerdo con las observaciones y sugerencias formuladas, ya que siempre se pueden
introducir modificaciones en el programa de trabajo durante el período de
sesiones.

59. Así queda acordado .

Se levanta la sesión a las 17.00 horas .


